



FIQ - Syndicat des professionnelles
en soins des Laurentides

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Nouvelle convention collective locale pour les professionnelles en soins des Laurentides

Saint-Jérôme, le 29 juin 2018 – Au terme d'un référendum tenu le 28 juin, les membres du Syndicat des professionnelles en soins des Laurentides affilié à la FIQ ont voté à 92% en faveur de l'entente de principes se dotant ainsi d'une nouvelle convention collective. « Nous sommes fiers du travail accompli. Nous pouvons dire sans hésiter que nos membres sont satisfaits de leurs nouvelles conditions de travail. Nous sommes heureux de la solidarité démontrée tout au long du processus de fusion forcée. Les professionnelles en soins des Laurentides se sont mobilisées et sans elles, nous n'aurions pas pu en arriver là » a déclaré la présidente du FIQ – SPSL, Julie Daignault.

Rappelons que le Syndicat des professionnelles en soins des Laurentides était le troisième syndicat affilié à la FIQ à en arriver à une entente de principe. À ce jour, La Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec—FIQ demeure la seule organisation syndicale à avoir conclu des ententes dans le réseau de la santé.

- 30 -

À propos du FIQ - SPSL

Le Syndicat des professionnelles en soins des Laurentides (FIQ – SPSL) représente plus de 4 200 professionnelles en soins infirmiers et cardiorespiratoires soit l'ensemble des infirmières, infirmières auxiliaires et inhalothérapeutes du CISSS des Laurentides. Le FIQ – SPSL est affilié à la Fédération interprofessionnelle de la santé du Québec—FIQ.

Renseignements :

Francis Charbonneau, vice-président, secteur Nord et responsable des communications

Cellulaire : 819 616-9111

vpnord.spsl@gmail.com